

« Manu rêva d'une Grandiose soirée » !



Beaucoup se souviennent de ce tube de l'été, chanté par Alain Chamfort et écrit par Serge Gainsbourg sur lequel ont dansé des nuits entières Manu et Lucie, mon infirmière préférée ! **Manu rêva** à une animation dont il a le secret ! Ce jeudi 16 décembre 2022 nous étions 28 à nous retrouver !

Manu avait invité son jeune président Jacouille et la vieille garde rapprochée Christian, Geoffray et Gérard D. pour servir à manger à cette jeunesse affamée et à donner à boire avec modération à quelques anciens qui auraient du être couchés à cette heure avancée ! Sans être médisant, ce n'est pas mon genre, je vais vous raconter ce qui s'est passait lors du retour de Manu à son domicile et du retour d'Emilie à la maison !

Lucie à Manu : « mais tu sens la picole, combien que t'as bu de bières », Manu « tu sais a un moment donné, on ne compte plus quand on aime » !

Scène identique chez Emilie qui constate que Sébastien est a coté de ses pompes ! Il a mis ses bottes pour aller tondre la pelouse à 22 h 47 et à coup sûr il réveillera tout le voisinage...sauf Manu !

« Mais t'en as un coup dans la turlutte ! Un pack de 12 bières et tu ne m'en a même pas laissé une » ! Bravo pour l'égalité des sexes !

Ce fut cette nuit là, à l'hôtel du....mais je ne dirai pas la suite !

Ces propos émanent de l'imagination de Jacouille et il ne faut bien sur en croire que la moitié !

Mais revenons à nos moutons !



Incroyable mais vrai il n'y avait que des stars du tennis !

Les festivités tennistiques ont débuté à 19 h30 précises et à cet instant, ce n'est pas une envolée d'étourneaux que l'on a aperçu dans le ciel étoilé des courts mais des rayons de soleil de balles jaunes qui illuminaient nos installations comme les célèbres feux d'artifices somptueux sur la tour Eiffel ! En 50 ans de carrière, j'en ai vu des coups droits magiques et des revers chopines, mais là j'étais émerveillé ! J'avais tout simplement le sentiment bienheureux de me retrouver avec Caroline Garcia, Roger Fédérer, Raphael Nadal et Novak Djokovic réunis à Equeurdreville pour une démonstration de notre sport préféré ! J'ai même appelé notre trésorière favorite Céline en lui disant, ça va nous coûter cher, va planquer « notre caisse blanche » à Jersey, tu contactes Anais et Sabrina pour t'accompagner mais la bas pas de folies, t'appelles Manu à l'Elysée pour t'envoyer un mirage IV !

Sur les 5 courts, la fête continuait avec des smaches de rêve, des volées gagnantes et même des amorties au cordeau, comme nos jardiniers du lundi qui alignent leurs grosses carottes ! Christian et Gérard sont même descendus sur la rampe d'escalier pour obtenir des autographes, qu'ils vont placarder dans leur chambre nuptiale !

Dring, dring, il était l'heure de reprendre des forces et de boire de l'eau de source pour éviter l'hypoglycémie !

Là encore, les élèves de Manu et de Delphine ne sont pas les derniers de la classe ! Bien au contraire, ils étaient les premiers derrière le comptoir !

Ce fut alors un moment festif où nos participants à cette belle animation partageaient les cakes, les tartes, les gâteaux dans la joie et la bonne humeur ! Puis ce fut l'heure solennelle d'évoquer les doux souvenirs, de préparer l'avenir et les illustres victoires en passant rapidement sur les minuscules défaites !



Evidemment je ne vais pas l'écrire car les écrits restent mais je vous le chuchote à l'oreille, Delphine, Camille, Émilie, Yiyang et Karine vous avez été et de loin les meilleures ! « Mes coups de cœur » et je vous assure qu'il n'y avait pas photos, j'ai mis deux secondes à délibérer !



Ce bel équipage de notre voilier « l'Hermione bis, le TCEH » rame dans la même direction, « notre club ouvert à tous, pour le meilleur et pour le rire » ! De vous à moi, chers amis vous ne dépareillerez pas avec l'équipage des retraités du lundi ! (il y a 88% de cas soc') !



Là encore, je vais rester discret, c'était le groupe des meilleurs, c'est logique, j'y suis et j'y reste ! Pour info, avec son petit Poulain Guillaume, bras dessus, bras dessous, Gégé a du tirer le jackpot pour le club !



Le groupe des cheveux gris et des calvities naissantes ! Encore 10 minutes dans le club house et ils vont devoir aller faire un gros dodo ! Bonne nuit, les petits ! (Regardez Christian, il est en train de cogiter, si, si c'est vrai et de se dire qu'est-ce qu'il va encore écrire, la crapule),

Enfin tout le monde a gagné le droit de revenir pour vivre d'autres bons instants de partage et d'amitié !

Un grand merci à Ran, Jossua, Jean Baptiste, Lucas, Guillaume, Benjamin, Julien, Gabriel, Mickael, Sébastien, Jordan, Yohann, Maxime, Geoffrey, Christian, Jean Luc, Bernard, Benjamin, Arnaud, Fabrice pour votre participation !

Un grand merci à celles et à ceux qui nous ont permis de profiter de ces agapes,

Un grand merci à Manu qui nous a offert ce bouquet de plaisir !

Un grand merci à Delphine, Christian, Geoffray et Gérard pour avoir représenté le bureau du club !

Vive le TCEH, notre club préféré,

Bonnes fêtes de fin d'année à toutes et à tous.

Jacques Legendre.